



CME

2e Assemblée plénière du CME

La seconde assemblée plénière du Conseil Municipal des Enfants (CME) avait lieu ce samedi 10 mars 2018. Les enfants du CME avaient rendez-vous salle du Conseil Municipal avec Philippe Descrouet, Maire de Serris et de Virginie Hoarau, Adjointe au Maire et de Micheline Baro, conseillère municipale.

Mis en ligne le 12 mars 2018



La réunion a débuté avec un premier bilan des actions du CME depuis sa prise de fonction en 2016 : collectes à l'occasion d'Afrikan ID et du lancement des illuminations de Noël, visite de la caserne des pompiers de Chessy et sensibilisation aux premiers secours, découverte des institutions (Mairie, Sénat, Assemblée Nationale), participation aux commémorations et aux cérémonies officielles (voeux du Maire, 8 mai, 11 novembre).

Ces différentes actions leur ont permis de partager leur expérience et de susciter l'intérêt d'autres enfants, que ce soit en classe, dans les cours d'école, en famille, entre amis etc. Les élus du CME ont ensuite évoqué les différentes actions en cours et les projets auxquels ils souhaitent participer avant la fin de leur mandat que ce soit en termes de loisirs (flow park), de solidarité (reconduction des collectes et nouvelle action), d'environnement (campagne de sensibilisation contre les incivilités dans les parcs et jardins, opération "Nettoyons la nature", etc.) et de communication.

Les élus de Serris ont échangé avec leurs jeunes collègues sur ces différents projets. Le Maire leur a par exemple remis un livret sur le projet du flow park qui sera construit dans le parc urbain.

Une réunion de travail studieuse qui a montré tout l'investissement des élus de Serris, qu'ils soient jeunes ou moins jeunes.

